一大一大一大一大小一大的中村太郎中村太郎中村太郎中街大郎

人, 了一里上了了 十 , (1九七0·五·10登行

十千里連続講座祭地域労租結成に向けて

以下がその報告です。 等々の討議がなされた。 京都労仂運动研究会の主催による連続講座、中4回、京都労仂運动で -- 労仂組合と政党ので別があるのかどうか。政党と報告があり、続いて討議された。

一日日かの男が運動史一 労の組合と政党神原正 #報告==

日10ツパの労の選めとよう見も、労労組をとおける。 とくに革命期によける労仂運动を展開する場合によいてり、又、現在、我々が労仂運动を展開する場合によいてり、又、現在、我々が労仂運动を展開する場合によいてり、又、現在、我々が労仂運动を展開する場合によいてあるとくに革命期によける労仂運动を展開する場合によいてある。 とくに革命期によける労仂運动を展開する場合によいてある。 とくに革命期から一九三の写きなり。それできるの労仂運动の中で見つけらいる。

は在 〈次員へ〉 して母前になって、多数別になるようかった。 このと生み出し、同時に革命運动の決が、ロミラ 革命を動た星がのこの時期は、ヨーロッパ諸国での労伤軍以の馬揚軍がのこの時期は、ヨーロッパ諸国での労伤軍以の馬揚

見方をめぐってであったといえよう。
見方をめぐってであったといえよう。これは、とりわけらか運動を指導し、労仂者の組織に影響方を持っていた労仂運動を指導し、労仂者の組織に影響方を持っていた労仂運動が二つに分裂するのである。これは、とりわけで、多大なが果と教訓をもたらしつこも、大きく見ればで、多大なが果と教訓をもたらしつこも、大きく見ればで、多大なが果と教訓をもたらしつこも、大きく見れば

マのトリノを中心とする工場委員会運動、ドイツに米での一つは、ロシア革命の成功によるツビエ小芸館の目前を持して革命のである。すなわち、こち、フランスに於る、リヨン・パリの大家ストライキ、なが、するがはして革命の司事を展開するのである。すなわち、こち、フランスに於る、リヨン・パリの大家ストライキ、なが、コランスに於る、リヨン・パリの大家ストライキ、なが、コランスに於る、リヨン・パリの大家ストライキ、なが、コランスに於る、リヨン・パリの大家ストライキ、とが、フランスに於る、リヨン・パリの大家ストライキ、との一つは、ロシア革命の成功によるソビエ小芸を発行の一つは、ロシア革命の成功によるソビエ小芸を発行の一つは、ロシア革命の成功によるソビエ小芸を発

るびルリン・シュンヘンの労仂者の蜂起である。〈次気のなり〉―― 労仂組合の対応が迫られたのである。〈次気のはとが付運動の髙揚がもたらされ、夏数化社会民主党へとない。 かり とかけ 連動の 高揚がもたらされ、夏数化社会民主党へになりとかけ 運動の 高揚がもたらされ、夏数化社会民主党へになりとかけ 選動の高揚がもたらされ、夏数化社会民主党へになりとして、対位運動の は進者――組合と革命政党の影響力の はアンー 労仂組合の 対応が迫られたのである。そして、るびルリン・シュンヘンの労仂者の蜂起である。そして、るびルリン・シュンヘンの労仂者の蜂起である。そして、るびルリン・シュンヘンの労仂者の蜂起である。そして、るびルリン・シュンヘンの労仂者の蜂起である。そして、るびルリン・シュンヘンの労仂者の蜂起である。そして、

☆ 若干のメモ ン

る。(社会党、労仂党など)
おいら自由であることを意味してはいない。かしろ労主義から自由であることを意味してはいない。かしろ労主義から自由であることを意味してはいない。かしろ労労が組合の分化が始まっている。それは何ら政党が組合ののではから、当日中口の代に於てはレーニン時代にすでに、政党と

労が組合運動の分化としてとらえる世事があろう。だから、政党と労が組合の分化は、革命的政治運動と

えるだろう。
に守る組織としての意義を培たなくなってきているといが登場するといった時期をすざ、労仂者の利害を徹底的特にそうであったように、それを基礎にして革命的た氷料にそうであったように、それを基礎にして革命的た氷いいかえれば、労仂組合には以前、コーロッパに於ていいかえれば、労仂組合には以前、コーロッパに於て

のイギリスのチャー干スト運動労働省と政党との関係をみちびき出す必要がある。は労分組合以外の何ものでもないだろう。このことから、は労分組合以外の何ものでもないだろう。このことから、日常的利害を守る組織

○組合――政府・資本家の以げきに対し、労仂者大衆の担合――政府・資本家の以げきに対していた。(マルクス)労仂者階級の政治才争は、その後であった。(マルクス)労仂者階級の政治才争は、その後であった。(マルクス)労仂者階級の政治才争は、その後であった。(マルクス)労仂者階級の決駆的な政治才争

要がある。 がおいかのは、 以 とのは命党派―― 明何組合機関に依拠することをやめる必利益を守るという一定に力実が置かれるべきではないか。

書知就と政党の関係を新たに考えやはならないと思う。 書をし、同時にMSP指導部と労組官僚は支配階級と同盟とようとした。こいに対して、左派急遽主や諸グループは艾彦党路成し、ドイツを行うものとして計価した。だがドイツの労力を助の推進者には、この対立ながドイツの労力を動の推進者には、この対立ながドイツの労力を動の推進者には、この対立ながドイツの労力を動の推進者には、この対立なが、ドイツの労力を動の推進者には、この対立ながドイツの労力を動の推進者はみな、そっとも急遽的なものでうえ、一九一四年以前には、将来かくとくているからできままずの目的と意味がわからなかった。「労力者には、この対立ながドイツの労力を動の推進者はみな、そっとも急遽的なものでうえ、一九一四年以前には、将来かくとくているからできるからえ、一九一四年以前には、将来かくとくているの対立ない。 「アーベントロート)この例からも、政府的な労物あるい(アーベントロート)この例からも、政府的などの対方を表現である。

たことからも報告をたたき台にして討論していただきた されているわけですけど、戦後の統評運動の中で社会党 との関係が洗い直され出している。しかも先日の講座で 70年代が政党別に再編されるという話があった。こうし 司会 華命党派と

另位組合の

関係ということで出

組合が政治斗争の中で分離していった、一言でいえば、 たということですが 以第の政治主法代行主義に対する批判として登場してき 反戦青年委の登場というのは、政党と労の

治引きがなかったということもある。 そういうこともあると思うんですけど、政

我々と新た翼諸党派の関係を検討するこ 既存の政党と労仂組合の問題をつっ込んで け道、子和民反然有言季をいう位置づける

> はどうか。 労仂者階級の利益を守る一臭に力臭がおかれるというの 者階級は革命の母胎だという凡に言われてい る実に力臭がおかれるべきではないかという臭、どうか 賛成ですが、 のか。 な。それが主たる任務だといわれてきた。一方で、労仂 「資本家の政撃に対して学の者の利益を守 労仂組合の任務を明らかにするというのは る。その臭

だが、そういう意味では労力者自身が変革をた何してい 味で労仂者の利益は守水ないという事が言われているん 思うんですが の意味での利益を守るということがあるんじゃないか。 かなければ利益さえ守れないというのはそういう事だと と思うんです。そうじゃなくて、 の場合、将来の革命の内題にすりかえているのではないか S K 「利益を守る」意味が問題だ。僕は共産党へ 改良斗争を自己目的化していたら本当の意 その時美における本当

合自身が検放マとに陥る。とうで労の租合じゃりかえな やないか。故争があっ、人を模が到来する。すると労切和 て、とりと、といえ角曲ずるところの草命政党という関 恵みになっている。で今はどうかという肉類があると思 係、とりがロシア革命で一つの成功さみたっとで大きな いから、工場ストライキ委員会とガ斗争委員会が作られ ロシア革命以降こういう図式があったんじ

この影響力えどう払拭すなかというときに、組合という 考えたわけです。 のは光に歩ぐた一点に力点がみが中なべきではないかと うとうろに、反称労組の存在意義があなんじゃないが 大衆の利益を好るという思くはないんだと 政党がこれまざの労内租合に依拠してきた。

ていなんじゃないんだろう 一之うざす。 おれてしても、 チャ 即物的な意味だけで言っ チスト運动などかどうだ

> ていき、その中で労仂者と結合していった。その結合す 权力がぶったたく、と小に対して、される合き的に認め と思う。労仍者の正治発言の場(善通送季权)を要求し まという斗争を始めた。 それが組合になった、 その段階 こうして政治が争が役のに退いちゃった。後ろに思いた で、さまざまな労の条件を受えるという当りが起きた。 政治を就会に打ける労の者の代表にてとた。 枝の時代になっと、とういつ労力組合とが政党とかき突 き破って、労の者の革命的です事が勃発している。そのち ことなんだけど、答といっても出しきれなというもんで もないんだけど ところが危

ザー寸ピッタリレマないように思う。前に労力組合著作 」という前半と「労仂者大衆の利益さかる」という後半 0 蔵穏ですけど「政府、資本家の攻撃に対し

を感じを受けるんですけど、……・」と書いてあったんですけどね。何かそれの方が積極的

うに思う。 出来ない。むしろそういう幻想をのっける方が危険なよとごろが今の労仂組合がそんなこと出来るかといったらところが今の労仂組合がそんなこと出来るかといったら―― K ―― うん、それの方が積極的な筈なんですね。

-- A -- 正しいんちゃうか

- M - 何で?

の上に立ったらえゝやんけ。

へのかや。 ― M ― 相対的であってもあかんのやと何で言えへ

ちがうかということだ。
-- M ―― 自民党勝ってもニナ川勝っても変らんのとから言えば戦略化される。ということとちがうのか。
-- A ―― ニナ川を勝たすというのは、民族民主革命

-- R--- 実際のところ、組合でニナ川内題はどうない。 言われた相対的を問題もハッキリするのではないか。 う状況になる可能性があると思う。首相公選制になったらあ、いど、ちょうど旋珠栄作を選ぶか、ニナ川を選ぶかという とど、ちょうど旋珠栄作を選ぶか、ニナ川を選ぶかという とったのか?

えやろしていうまでのっていった。といろが青学週が指という呼びかけがあって、コニナ川はんのことやからえー 〇――僕とこでは、二十川選挙で統一してやろう

約を勝手に作りょって、その中に「反戦青年要を非除した。その中で、世の中を変えるとか革命とかいう事でをないった。その中で、世の中を変えるとか革命とかいう事にななかった。その中で、世の中を変えるとか革命とかいう事になると、オレらとしては難かしくてわからんのやという。ると、オレらとしては難かしくてわからんのやという。ると、オレらとしては難かしくてわからんのやという。ると、オレらとしては難かしくてわからんのやという事だないとピラスれしたりする中でわからんのやという。など、オレらとしては難かしくてわからんのやという。など、オレらとしては難かしくてわからんのやという。など、オレらとしては難かしてわからんのやという事だがった。

ナ川と言いたして春斗ほったらかしたりした。いずれにナ川なんかなんやねというてた奴がとたんにニナ川、ニやけど、さまざまな組合指ド部の動転を見た。例えばエートートーでれるもの場合、ニナ川のビラまき一回やったんートートー 我々の勝利への道が指し示しえていない。

論争という争を呈したのを見たという感じ。が明確になる。それとハレンチ六々を越えて、一定政策しろ、二ナ川が通ることによって政治情勢の一尽の分解

-- A -- 反戦青年委の位置づけやけど、政党の政治 ・共産党の前行神話はの年安保日事で大衆的に打破られた。民間に対する知想は三池平争で打破られた。は平日た。民間に対する知想は三池平争で打破られた。は平日た。民間に対する知想は三池平争で打破られた。は平日た。日本帝国主義の海外侵略の沖一歩なんだという位置表。日本帝国主義の海外侵略の沖一歩なんだという位置表。日本帝国主義の海外侵略の沖一歩なんだという位置表。日本帝国主義の海外侵略の沖一歩なんだという位置を、日韓肉題を中心に、むしろ斗かわずにベトナム肉題は、日韓肉題を中心に、むしろ斗かわずにベトナム肉題は、日韓肉題を中心に、むしろ斗かわずにベトナム肉題は、日韓肉題を中心に、むしろ斗かわずにベトナム肉題は、日韓肉題を中心に、むしろ斗かわずにベトナム肉題は、日韓肉題を中心に、むしろ斗かわずにベトナム肉題は、日韓肉題を中心に、むしろ半がなかった。なぜならなが、されまでは「奴らは街頭でやって学園は逃げるが、大れまでは「奴らは街頭でやって学園は逃げるが、でれまでは「奴らは街頭でやって学園は逃げるが出着が大力を表したが、大力のところを根ともいけば、政党の政治を対したが、大力の政治を表しているが、大力のは、大力の対域がありますが、大力のというな根理をいる。

がでときた。労竹慶辺はこり過程で租を館場の芽がでと 運动はというと、極高すれば広教の意味で市民軍力であ 河が必ず登場する。の年からの風想で登場した地区反対 らいにつきつめていった。アニオン労の者に対する影響 いくであつう。としたら、その駐長で、 なったが市民運动がきちっととうでなれるいていくっと だサング年代はこの独於的場が完全に実験化レマ 新たな労竹者運

によって労労運动として更に深まっていく。 ていなが聞きたい。 と思うけど、その人はどういうふうにこれをしょうとし 衆軍が体としての明確なものももっていてかったといっ はブント労研だったからだめだっ 行題はプント労働やで」という。 が気まっければなうないのは、「京都で作ってりる地域 最初の政党との向展だけど、この中に政党の人がログ 守な公の中に各派が参加している。暗画労研は大 とう党派の大衆軍动であった。それで催たち 大阪の南西野研に関してだと、あれ たと思う。長桁社研の 中傷ょうない、

> 7. ッテル貼りなら西親でないけど、順気の内容からいうと ひ与前にあっちてつっち不山東ったとき、呼いかけが大衆 き、理論的にも位置づけそううっとかっておく心思がわ **連动体ご長船社研と暫備労研だった。とこに党永の幹部** 政党が呼ばれけて大衆連方体が来なということに。だか がおますなという現象を呈した。これまざい概念なと、 象は過渡期の状況のものとして僕はみな。ということは《 今何といういかけたことやうと思った。 日本の大乗車対体がいかにおくりているかということだ。 されとは別にゼニ、カネの問題でニナ川ではダメだとい い矣で我力が不明確であったという話があったんだけい いるけど、この反系労組について何も言とない。 僕自身付当面どの党派にも入うなり。というのは、 В A 一二ナリ世拳のことなりですけど、 共産党も「労力運动石優化反対」といって どりはきずトロッキスト非確やろう。 しかし、この現

回の時、話したタクシーの運転手の話ですけど、運ちや 犬といわれるおはつか 二十川府政は医者と中小零細企業主の政治ですよ。 わいているけど、わしらにしてみたらそう思わへん。 ん曰く「ニナ川府政は低所得おの生活を守っているとい う吳が僕らご見分けられないのかなと思うしです。カー らの生活を守ってく小とへん』と。僕はそうだと思う。 **问題かなあ。** そ小は実際の向題としてそうやろうな。野良 んでいない。キナ川向題で重要な かし

1130 - 重要だと思う。 我々のまわりかそれでこり

をズラッと前に並べたら、 か二元論的で C S - だけど、「戦後」とか「前建」とか「赤複 話を定すと、政党と労仂組合の関係というと 「赤旗」が一番れかりやすい。

15 ということや。さっきの政党の政治斗争代行主義の話を いや、乞の関係をオレたちの場でとらもよう

> 真剣に考えなければならないということやろ。 か、日本の革命とはどうなのかということを我々自身な 我々に向い返すと、我々自身が労仂者の解放とは何なの だったら資本の方がつまい。 路線とかいわれるけど大象操作路線なんだ。そんなこと と二元論に陥ってしまう。普通、組紜の向題として大衆 でな

ない。と役員がいうんです。ふざけるなということです 合でも叫ばれている。ところが大象路線が定着するため らせるをえない。僕はこんど執行却を下りて一般合員と よい。そしたら一人一人の組合員がいやでも主体者にな よ。組合民主々義をとるなら執行部はたいちにやめたら にはあとの年か」る。だからあとの年間役員をやめられ してやろうとしている - 組合民主々義とか大衆路線とかは、うちの 組

そうしたときに執行都が許すかとい 委員長をのりこえるようなことをするかもしれない ないんだから。 ったら、絶対に許さ

こやくでこやくで出せるもんちがうはん。 川とも孫さか二つしかない。指下都が大衆路線なんで、シスカワンスカするのも指下して大向ブけられるが、ゼンスカワンスカするのも指下して大衆路線以というとき、ワー・A ――指下部が現在、大衆路線以というとき、ワー・A ――指下部が現在、大衆路線以上に

い並ぶ。
---とういうときに限ってスローガンがいっぱ

--- A ----財政なんかでも取場まであっせということ--- A -----財政なんかでは、2ヶ月要求もバラバラになってんな月要求あるかがまけど犯場によって4ヶ月要求あるかがまけど犯場によって4ヶ月要求あるかがまけど犯場によって4ヶ月要求あるかがすけど別場でリンスカワンスカなったことがあるができますが、2ヶ月要求りによっとした。

場に団交ぎもちこむ。2ヶ戸要求の乳場で団交させないという必然がある。定着しきっている。4ヶ戸要求の乳―― A ――とこなのよ、奇妙に「まとめかとみかん」

うにいわれると政党と受うへん。だけどされば今~ごりちがうんや。政党と同じゃんかしという。「どういつの情になってくな。」のあいた組合の特に者と記してい情能になってくな。」のあいた組合の特に者と記してい情能になってくな。」のあいた組合の特に者と記していませんが、

定の前笛をしまいたトパラ。

一 B ――僕、思っし、いすけど、トイレットペーパー

さんバカにレスくれんでもショヤい。ということにならちは賃金さえ上ったらいいめですなして、そこまで政党になるやう。ここまで政党で、ここまでが経済で、備たいなるやう。ここまで政治で、ここまでが経済で、備た

ではめるために取ってだけど。例うはハンーって争ってはめるために政党との関係が取り太された。 一 B ――一般に政治平身といわりるけれども、全部にはめるために政党との関係が取り太された。

大学の他はヤざわざけ帯感求といわりる。 へ ※※ 一 A ――とうだ。階級サ帝というとき、取別の向級

-- M --- 学保反対も付前要求によっている。

ざりても奏生は複歌って、我湯に行っていな。何を見てい

これにいっことだ。成成の重力やったう、つこれでつ

子うのかというのは在果にならない。そんなパカな話が あるか。 いますよというのが成果になっていて、その要求をひう にしたものだ。この取場ではこんなたく さん要求かあ 日共の諸要求路線というのはそれをもつと歪

へは入って草むしりなんかやらされている。 二組の中へは入った。は入ったらダメなんだけどれ、中 我々の運动だけど、そいざいの構成員かそいでいの斗 やいと言われた。容観的論理としては弱いから団結す 結すんのやないんやの団結したら強うなるからするん うない やつは消えて いをやっていくとき、 . うちーツど小かを多数決できめるとか 。自分で選別しかない。「労仂者は弱いから団 〇〇でやっているの中る会を作った。それか いく。又、戦術は三ツ出たとする。三ツ いけるやつは残るし、いけない いうことにな

んのや。

客観的論理をキューと主体の中へ入山たら!

るんやろのほんなら本人にしたらやらざるをえない。 ろ。そこへ還元せんとしょうない。 やりかけたらオレー人より二人三人のオがということや とにかく団結より前に、こういう対決が資本との前にあ

会を作るために団結すんのや、いうのと、オレら柳在さ れてるし目結すんのやいうのとどっちか強いか。 N - ゼル、もうちょっと還元したら、こういう社 - そうりうことがな マッマ・